

Amélie Rouvière en or

■ C'est avec une petite délégation que le Karaté-do Shotokan Club Wissembourg (KSCW) s'est rendu à la coupe nationale de la Fédération de karaté traditionnel (FKTAMAF).

Cet après-midi avait mal commencé avec les Katas individuels et par équipes masculins que présentaient Dylan Jaeger, Zakaria Béroutal et Florent Brunck. Ils terminent à la 6^e place par équipe, 5^e en individuel pour Florent et 7^e pour Zakaria. Vint le tour d'Amélie Rouvière qui portait les tous les espoirs du club.

Soutenue par toute l'équipe, elle passa le 1^{er} et le 2^e tour des qualifications en Kata individuel en première position pour arriver en finale.

Elle fit alors une exécution du Kata Empi en terminant avec un déséquilibre sur le dernier mouvement mais elle avait une telle avance qu'elle remporta la médaille d'or malgré la pénalité. Elle enchaîna la catégorie Fuku go, combiné Kata et combat conventionnel, encouragée par ses camarades et son pé-



Les jeunes karatékas de Wissembourg. (-)

re, elle passa les différents tours pour arriver en finale, qu'elle remporta par 4-1, deuxième médaille d'or pour Amélie.

Une démonstration dynamique

Les garçons avaient encore la catégorie Enbu (combat chorégraphié) à présenter.

galvanisés par les victoires de leur amie, ils se présentèrent directement en finale en compagnie des neuf équipes en lice, suite à une décision des organisateurs. Donc pas droit à l'erreur. Ce sont Florent et Dylan qui se lancent dans une démonstration dynamique mais ils dépassent le temps imparti. Malgré

cela, personne ne réussit à être mieux notés et ils remportent eux aussi la médaille d'or. Zakaria et Kachir Walid terminent 6^e. Le directeur technique Johnny Gence peut être fier de ces jeunes. Samedi le 8 juin la ligue Est organise à Wissembourg un stage de karaté avec Sensei El Marhomy.